

「家計のやりくりも限界」
(40代・主婦)

「赤字のうえに増税なんて」
(60代・中小業者)

「これ以上食費へらせないよ」
(20代・青年)

やっぱり 消費税8%はダメ!

景気回復「実感なし」が75%（「時事」世論調査）
——“経済の好循環”とはほど遠い状況です。消費税8%で8兆円の負担増。収入は増えないのに物価だけが上昇。このまま増税したら、くらしと日本経済をどん底につきおとすこととなります。消費税増税はキッパリ中止すべきです。



がまぐっちゃん©カクサン部!

増税しても

社会保障の負担は増えるばかり

「消費税増税は社会保障のため」などと政府は宣伝していますが、実は真っ赤なウソ。安倍政権がねらう医療、年金、介護などの改悪で、国民の

負担増と給付減は3兆円をこえます。“社会保障をけずったうえに増税をかぶせる”——こんなだまし討ちは許せません。

日本共産党 の財源政策

- ①巨大開発などのムダの見直しや、大企業・大金持ちに応分の負担をもとめる税制改革で財源を確保。
- ②国民の所得を増やして日本経済をたてなおし税収増をはかる
——この2つを同時にすすめ、消費税にたよらずに経済と財政の危機を打開します。

「増税やめて」の意思を ハッキリしめしましょう

日本共産党



2014年3月 号外

発行●日本共産党中央委員会 〒151-8586 東京都渋谷区千駄ヶ谷4-26-7
☎03-3403-6111 FAX03-5474-8358

消費税増税の中止を あなたの思いを署名に

衆議院議長 殿
参議院議長 殿

【請願趣旨】

4月から消費税率が8%に引き上げられれば、暮らしと日本経済は大変なことになってしまいます。

多くの国民が消費税増税を予定通り実施することに反対しています。将来の消費税増税が必要と考えている方のなかにも、いまは引き上げるべきではないという意見が少なくありません。国民の意思を無視して大增税の道を突き進むことは許されません。

いま、長期にわたって国民の所得が減少し、消費が落ち込み、そのために景気が悪化する深刻な「デフレ不況」が続いています。こんなときに消費税を増税すれば、消費をさらに冷え込ませ、日本経済を一段と危機に陥れてしまうでしょう。その結果、消費税以外の税収を減らして、財政はむしろ悪化させてしまいます。

消費税増税を中止して、暮らしと経済への打撃をストップさせるべきです。

以上の趣旨にたって、次のことを求めます。

【請願事項】

消費税増税の実施を中止すること

氏名	住所

日本共産党